
令 和 ４ 年 度 第 ３ 回 札 幌 方 面 伊 達 警 察 署 協 議 会 議 事 概 要 
 
１ 開催日時 
  令和５年２月 28 日（火）午後３時 25分から午後４時 35分まで 
  
２ 開催場所 
    伊達警察署 会議室 
  
３ 出席者 
 ⑴ 協議会委員  ６人（定員７人） 
      会   長  須 藤 敏 幸 
   副  会  長  三 品   淳（欠席） 
   委   員  畠 山 恵美子 

大久保 裕 子 
佐 藤 富喜子 
舘 崎 雄 二 
中 野   潔 

 ⑵ 警察署員   10人 
   署   長  山 田 智 司 
   副  署  長  井下田 賢 一 
   警務課長   小 山 英 昭 
   会計課長   小 椋 和 也 
   生活安全課長  髙 附 大 介 

地域課長     水 上 正 志 
刑事課長   佐 藤   巧 

   交通課長   小 野 克 展 
   警備課長   沼 田 一 郎 
   警務係長   (庶 務 担 当 )  
 
４ 会長挨拶 
 
５ 署長挨拶 
 
６ 報告事項 
 ⑴ 統一地方選挙における協議会委員の立場について 
 ⑵ 業務推進概要(令和４年 12月末現在) 
  ○ 刑事課関係 
   ・ 刑法犯の認知・検挙状況 
   ・ 刑事部門の主な検挙事件 
  ○ 生活安全課関係 
   ・ 生活安全部門の主な犯罪抑止対策 
  ○ 交通課関係 
   ・ 交通事故の発生状況 
   ・ 交通事故の特徴 
   ・ 交通部門の主な検挙事件 

・ 交通死亡事故抑止対策の推進状況 
 



７ 協議事項 
 ⑴ 事前アンケートに基づく「安全で安心な街づくりのための地域住民と警察との連携」 
 について 
  ア 住民に制服警察官をもっと見せる活動を強化してもらいたい。 
    制服警察官による巡回活動について（地域課長） 
          【回答】  制服警察官のパトロールや児童などの見守り活動、巡回などについ 
        ては、地域警察官の本来業務であるところから、より強化して実施し 
        ていきたいと考えております。 
    学校行事・時事態行事への参加・講話について（地域課長） 
     【回答】  新型コロナウイルス感染拡大をうけ、中止していた活動について   
                 も、感染状況を鑑みて機会を増加させたいと考えております。 
    巡回訪問時、警察手帳を示しても信用されない場合の対処方法（地域課長）  
          【回答】 警察官を装った事案も発生しているところから、制服や警察手帳を 
        うのみにすることなく、怪しいと感じれば是非警察署までお問合せ頂 
        きたいと思います。 
          我々もそのようなお問合せは、犯罪への警戒心の表れだと認識して 
        おります。 
  イ 警察ではどのような交通死亡事故抑止対策などを実施しているのか 
    飲酒運転の取締り強化（交通課長） 
     【回答】 飲食街や主要道における飲酒検問などを実施して取締り強化するこ 
        とを考えております。 
    国道 453号線を走行する大型トラックへの交通安全に関する広報活動 
                                  （交通課長） 
          【回答】 ビートなどを運搬する車両などが多く走行しているところから、事 
        業者と協働して交通安全講話を実施するなど管理者対策を推進してお 
        ります。 
          今後も一つずつできる活動を増やしていきたいと考えております。 
  ウ 特殊詐欺などを防止するためにどのような抑止活動をしているのか 
    老人クラブ・各自治体行事での対面による説明・講話（生安課長） 
          【回答】 新型コロナウイルス感染状況が落ち着きつつあり、徐々にではある 
        が会合が増加してきているので、機会を増やしていきたいと考えてお 
        ります。 
    ボランティアグループ・婦人会などとの協働講演、寸劇・紙芝居での啓発 
                                  （生安課長） 
     【回答】 会合の場所などの状況を鑑みて、そのような啓発も実施していきた 
        いと考えております。 
  エ テレビ・ラジオにもっと伊達署の取組について情報発信したほうがいいのではな 
  いか                             （警務課長） 
     【回答】 各種啓発として、テレビ・ラジオを積極的に活用するよう取り組ん 
        でいる。 
          毎月第一水曜日にＦＭラジオで伊達警察署からのお知らせというこ 
        とで放送しておりますし、警察署のホームページにも特殊詐欺の状況 
        等を掲載しているので是非確認していただきたいと思います。 
 ⑵ 質疑・要望・意見について 
   【委 員】  講話についてですが、10 名程度の少人数でも講話に来ていただけるの 
       か。 
      【警 察】  是非、お声かけいただければ可能な限り対応したいと考えておりま   



               す。 
    【委 員】  国道 453号線のトラック増加については、トンネル開通などの道路状 
       況が影響しているのか。 

【警 察】  トンネル以外にも信号が少ないという条件が交通量に関係していると 
       思われる。 

      今後も交通量に応じた対応を管理者と検討していきたいと思います。 
【委 員】  警察官の人数が少ない中であるが、金融機関の代表としてさらにＡＴ 

       Ｍコーナーへの立寄を強化していただき、我々と協働して被害の未然防 
       止を図りたい。 

            交通事故に関しても、いまだにあおり運転と言われるような車両がい 
       ることから、抑止に向けた取組が必要ではないか。 
   【警 察】  被害防止のため交通死亡事故防止のためにも、皆様に御協力をいただ 
       き、取り組んでいければと考えております。 
   【委 員】 新型コロナウイルス感染拡大により、会合ができなくなっていたが、 
       やはり警察官に直接会合に来て頂き、我々と対面して伝えて頂くことが  
      効果的だと感じるので、是非そのような機会を増やして頂きたい。 
   【警 察】 そのようにして行ければと考えております。     
 ⑶ 次回協議事項の検討 

【委 員】 現時点委員から次回協議事項が出ないことから事務局で検討して欲し
い。 

【警 察】 次回の協議事項については、事務局で検討したいと思います。 
 
８ 次回の開催予定 
  令和５年６月中旬から下旬を予定 
 
                             


